

# *Maratón olímpico prueba ensayo en Sapporo*

---

Image not found or type unknown



## **Maratón de prueba en Sapporo**

La Habana, 7 may (JIT).- Con una carrera que contó con todos los estándares de seguridad anti covid-19 se ensayó sobre el terreno lo que pudiera suceder en menos de tres meses durante la maratón de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

La ciudad de Sapporo recibió a los corredores de varias naciones para correr sobre un circuito de solo 20 kilómetros –no 42 como será en la prueba oficial del 8 de agosto próximo–, pero lo esencial fue poner en práctica los protocolos de bioseguridad.

«Estoy muy satisfecho con lo que he visto. El evento ha estado bien organizado y bien orquestado», dijo el presidente de *World Athletics* (WA) Sebastian Coe, quien reconoció el reto de un certamen olímpico en medio de las actuales condiciones sanitarias que se viven en todo el planeta.

«La covid-19 ha sido hasta ahora un gran reto para todos y estoy encantado de decir que las medidas para evitar contagios han sido visibles», aseguró Coe, quien disfrutó en vivo del evento y constató la realización diaria de test para detectar el virus, así como la prohibición a los competidores de salir de su hotel para asuntos que no se relacionaran con la prueba.

Tampoco hubo animadores en el circuito alrededor del Parque Odori, que en agosto, además de los eventos de maratón masculino y femenino, acogerá las pruebas de marcha.

«Tenemos responsabilidad no solo con los atletas, sino con las comunidades que albergan estas pruebas», recordó Coe, convencido de los muchos retos que impone organizar una cita de esta magnitud en medio de la situación provocada por la pandemia.

«Todos los Juegos Olímpicos son complicados, pero estos Juegos tienen una dificultad añadida que escapa a la comprensión. Nunca se han celebrado unos Juegos entre tantas dificultades», sentenció Coe, en declaraciones al sitio web de Tokio 2020.

El evento de largo aliento celebrado este miércoles tuvo como ganadores entre los hombres al keniano Hillary Kipkoech (1:00.46 horas), mientras que la anfitriona Ichiyama Mao, con récord personal de 1:08.28 horas, se impuso entre las mujeres.

## **BEKELE FINALMENTE ESTARÁ EN TOKIO**

Luego de salvar algunas de sus diferencias con el comité olímpico de su país, el etíope Kenenisa Bekele fue anunciado para estar en la maratón de Tokio 2020 y los seguidores de esta prueba ya se entusiasman con el posible duelo contra el keniano Eliud Kipchoge.

Bekele se negó a correr en los clasificatorios de su país, aludiendo que su marca de Berlín 2019 ya era válida para asistir a la cita estival japonesa, y además sostuvo que fue programada muy cerca de la justa bajo los cinco aros y corría el riesgo de sufrir una lesión.

La entidad olímpica de Etiopía se negó en un principio e iba a designar a los tres primeros lugares de su evento, pero reconsideró su postura y ya aseguró que Bekele es uno de los escogidos.

Ahora la expectativa se centrará en el tres veces campeón olímpico de los 5 mil y 10 mil metros, y el actual defensor de la maratón y recordista del orbe: Kipchoge.

Por cierto, en Beijing 2008 Bekele derrotó a Kipchoge en el evento de 5 mil... ¿Repetirá la historia ahora en la maratón?

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/256557-maraton-olimpico-prueba-ensayo-en-sapporo>



**Radio Habana Cuba**